

Traurig nehmen wir Abschied von

Dr. med. René C. Müller

Facharzt für Gynäkologie und Geburtshilfe

Er verstarb unerwartet am 11. Februar 2017 im Alter von 62 Jahren.

Wir verlieren mit ihm einen geschätzten Freund und Kollegen. Sein langjähriges Engagement im Vorstand der Sektion Gynäkologie und Geburtshilfe der Schweizerischen Gesellschaft für Ultraschall in der Medizin wird uns in bester Erinnerung bleiben.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser tiefstes Beileid aus. Wir wünschen ihr die Kraft und Zuversicht, diesen schmerzlichen Verlust zu bewältigen.

Sektion Gynäkologie und Geburtshilfe, Schweizerische Gesellschaft für Ultraschall in der Medizin (SGUMGG)
Schweizerische Gesellschaft für Ultraschall in der Medizin (SGUM) Gynäkologische Vereinigung des Kanton Zürich